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令和４年度 第２回 稲沢市男女共同参画審議会 会議録 

 

【日 時】 令和４年１０月１２日 水曜日 午後２時００分から午後２時５０分 

 

【場 所】 稲沢市役所 本庁舎 政策審議室 

 

      稲沢市男女共同参画審議会委員 

【出席者】 田 中 明 子 名古屋文理大学准教授 

真 下 あさみ 愛知文教女子短期大学准教授 

大久保 みどり 一宮公共職業安定所 所長 

後 藤 恵 美 稲沢商工会議所女性会 会長 

佐久間 春 生 稲沢市ボランティア・市民活動連絡会 会長 

犬 飼 祐 香 愛知男女共同参画人材育成セミナー 修了生 

松 﨑  伯  愛知男女共同参画人材育成セミナー 修了生 

松 田 友 希 公募委員 

大 谷 淳 子 公募委員 

【欠席者】 田 中 正 行 稲沢市立千代田中学校 教頭 

【稲沢市】 浅 野 隆 夫 市長公室長       

      渡 辺 峰 生 地域協働課長 

 鈴 木 俊 吾 地域協働課 

前 田 赳 史 地域協働課 

 

【会議概要】 

１ あいさつ 

［市長公室長あいさつ］ 

  ・コメント作成のお礼、報告書作成依頼。 

   

２ 議題 

議題（１）令和３年度いなざわ男女共同参画プランⅢ進捗状況報告書におけるコメントに 

ついて 

［事務局］ 

前回の会議にて提出した「令和３年度いなざわ男女共同参画プランⅢ進捗

状況報告書」に対する、各委員の皆様から御報告いただいたコメントを記載

させていただいた資料により説明。 

 

（主な質疑・意見） 

[委 員] 

  コメントが報告されなかった項目については、その理由が記載されている内容を十

分に理解した結果報告しなかったのではなく、記載された内容からコメントすること

ができなかった場合が多いのではと考えますので、今後において引き続きコメントが
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ない状況が続く項目においては、委員に伝わるような情報提供をしていただけるよう

記載内容を工夫していただきたい。 

[事務局] 

  今回の実施状況報告書につきましては、昨年度に委員の皆様に御協議いただき作成

した様式となっており、以前の報告書の内容とは全く違う様式となっております。 

報告書を作成する各担当部署も初めての様式となっておりますので、今後の担当者

との打合せにおいて、記載内容を精査していきたいと考えております。 

[委 員] 

  前回の会議で提出をお願いしました職員研修において作成された資料を拝見した

ところ、非常にわかりやすい資料となっておりますので、広く市民の方に配布しては

どうか。 

[事務局] 

  市民の方々に御参加いただくセミナー等において、配布していきたいと考えており

ます。 

[会 長] 

  小学生、中学生、高校生にも提供できたら良いと思います。 

[委 員] 

  ＬＧＢＴ等の言語については、なかなか高齢者の方々には理解できない状況ではな

いかと考えます。 

長年の先入観を取り除くのは非常に難しい課題となっておりますので、特に高齢者

の方には様々な機会を設けて実施していくべきだと思います。 

[会 長] 

  若い方はＳＮＳを活用して様々な情報を手に入れることができますが、高齢者の方

の中には、なかなか情報を得る機会がない方もお見えになるので、年齢層にあった情

報発信が必要ではないかと考えます。 

  性的少数者の方への配慮としましては、例えば性別の区分のないトイレの整備など、

すぐに環境を変えることは難しいですが、少しずつでも取組む必要があると思います。  

職場においても、こうしたお話を聞く機会が増えてきているのが現状です。 

 

議題（３）その他 

［事務局］ 

    今後の予定としましては、本日御協議賜りました内容を含め、令和３年度いなざわ男

女共同参画プランⅢ進捗状況報告書を作成させていただき、ホームページにて公表さ

せていただきます。 

今後の会議につきましては本日の会議で終了となり、委員様の任期中の会議も今回

で終了となります。 

 

（午後２時５０分散会） 

 


